
工学院大学校友会西湘支部
令和５年度支部報告会兼意見交換会 議事録

開催日時：令和５年７月１日（土） １７時～１８時
開催場所.：秦野駅前 一の屋 ２階
司会：倉賀野孝行 書記；山田雅孝  次第：（別紙資料参照） 出席者：１３名（別紙資料参照）

議事に入る前に司会者より今報告会の準備状況を説明.：
開催案内は７１４通郵送（内２４名の欠席通知、宛名先不明が１３名、死亡連絡が１名、連絡不要
が１名の返信があった）

1. 諸星佳之 西湘支部長 挨拶
  コロナ禍で支部活動も難しい面もありますが、無理なく着実に進めていきましょう。
2.校友会本部 支部組織部 鈴木章弘様 挨拶

４月に就任したばかりです宜しくお願いします。後ほど校友会の近況と学園の状況を報告します。
3.令和４年度支部活動報告

①活動内容報告（倉賀野） 別紙資料参照
②西湘支部活動実績数字報告（倉賀野）別紙資料参照 年間合計参加者３６名であった。
③会計報告（.代理小早川） 別紙資料参照 参考意見として開催通知の通信費が過大で赤字であるた

め、次年度は発信数を絞る必要があると説明あり）
④会計監査報告（松浦）  別紙資料参照

4.令和５年度支部活動計画案（倉賀野） 別紙資料参照
①意見交換会は１３名の参加があった。
②伊勢原みかん農園見学と BBQ は、週末は駐車場が満杯のため、８月の平日で予定したい。
③11 月の忘年会は泊まりで湯河原ひばり荘に於いて行う予定
④２月の企業見学先の一例を挙げました

5.支部長会・全国大会報告（諸星支部長）
全国大会は１４５名の参加者（内１１６名が校友残りが家族と来賓）、コロナ禍で盛り上がりが欠けた
感じがした。サプライズとして工手学校第一期生の卒業証書の披露があり、校友会本部に寄贈された
とのこと

６.社員総会報告（倉賀野・諸星）
当支部より２名の参加、例年の半分くらいの参加者。
① 校友会の会長が小沢和重（電）に交代された。（役員名簿は当日配布資料参照）
② 校友会維持協力会費納入者は 596 件で 2673 千円、これは総予算の１割にしかならず皆さんの協

力が必要とのこと.
7.校友会の近況と学園の状況報告（組織部 鈴木様）

ソーラーカーとロボコンのチームが活躍、ソーラーカーは１０月オーストラリアで開催予定、１台の
製作費が７０００万円以上とのこと、皆さんの応援を宜しくとのことでした。

8.意見交換
活動支部役員の増強キャンペーンのために、名刺を作成しチームを編成して勧誘したい。 以上


